
（様式第４号）         学校運営協議会 会議概要 

１ 会 議 名  第３回 学校運営協議会  

２ 日  時  令和６年８月２７日 午後６時００分から午後７時００分まで 

３ 会  場  浦里小学校 音楽室               

４ 出席者   井澤良夫会長、渡辺惣伸副会長、羽賀信明委員、無雁茉利恵委員、 

大矢美穂委員、神田博幸委員、安齋理江委員、西澤清一委員 

５ 市側出席者 なし 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開 

７ 会議概要作成年月日 令和６年８月２７日 

協 議 事 項 等 

１ 開  会 

２ 会長挨拶 

 一言ご挨拶させていただきます。夏休みも終わり、始業式が行われました。真田でのボランティア

研修に副会長と参加しました。上田市発祥の筒けんを体験しました。大勢で楽しめるスポーツだと感

じました。真田中学校の応援団の事例発表もありました。毎週水曜日に放課後学習会を実施している

ということで、発表の後グループ討議をしました。９月５日には火災から１２年目を迎えます。１３

日に校舎を大切にする日を実施するので、ご参加いただきたいと思います。 

 

３ 学校長挨拶 

お忙しい中参加いただきありがとうございました。始業式が終わり３日目です。児童は元気に登校

しています。まだ暑い中ですが、活動が始まっていきます。トイレの改修工事が始まりました。西側

トイレは一回壊してから立て直しとなります。出来上がるまでご不便をおかけしますが、着実にすす

めています。西側については、完全に水洗化します。今日、たくさんの議題があります。忌憚のない

ご意見をいただければと思います。 

 

４ 協議 

（１）１学期学校評価アンケートについて 

事務局： 児童・保護者・職員について行いました。グラフのみ資料として出しています。今日のご意

見もいただき、今後まとめをしていきたいと思います。７地域の人に教えてもらったをそう

思わないを選んだ児童多め、１７についてあまりできていないを選んだ児童が多めだった。

学校保健委員会でも講話を聴くことができた。２２いじめについては、毎月調査をしている。

深刻なものというより、どちらかというとトラブルが多い。２４・２５職員からたたかれた

が「あった」という児童があり、校長が聞き取りをしたりした。保護者では、自主的な家庭

学習について課題を感じている方が多いようだ。タブレットなどを使った家庭学習について

も検討している。安全について十分ではないという意見もありトイレの改修なども含めて見

ていきたい。職員では、マラソンの呼びかけが不十分、家庭学習についても不十分という意

見があった。お助け隊にお願いできなかったという職員もあり、負担のかからない形で増や

していけるとよい。 

委員：児童全員に紙を渡してアンケートを行ったのか。 

事務局：クロームで行った。 

校長：児童によっては、思うと思わないと逆につけてしまう場合もある。 

委員：お手伝い、家族の一員としてすすめていくのが大事。先生方、謙虚だなと感じる。 

委員：無記名か。 

事務局：記名されている。 



（２）第１回コミュニティ委員会を受けて 

事務局： 寄せられた感想用紙から、やっていることを保護者に紹介することが大事。検討していきた

い。お助け隊の中で気楽に話せる機会が必要というご意見もあった。コミュニティ委員会の

開催の仕方も検討が必要。隊長全員の名簿は必要か。 

委員：必要かと思う。 

事務局：名簿を作成していきたい。連絡方法について、基本的にはオクレンジャーにしたい。今後、

上田市で方向が出て、変更があるかもしれない。草刈り等の燃料費については、もう動いて

いる。コミュニティ委員会のもち方についても検討していく。他の学校との交流について、

様々な形ですすめている学校と行えるとよい。 

委員：どういう目的で交流するかが大事か。 

事務局：講師に来てもらって話を聞くこともできるか。コミュニティ委員会に来ていただくなど。 

校長：コロナ後、総会は開かれていない。何を目的にして開くかが大事か。 

副会長：隊長だけでなく、隊員の方の交流ができるとよい。 

事務局：２月のふるさと学習発表会の後などはできそうか。 

事務局：様々なところに相談していきたい。 

 

（３）９月３日（火）「校舎を大切にする日」について確認事項 

事務局： 前回にも出させていただいた。明日児童が清掃の分担場所を決める。 

会長：参加できる方はお願いします。 

 

（４）こまゆみ教室について（確認） 

事務局： 資料なし。明日、長野大学の学生が来てプレゼンを行う。木彫の方は、今週土曜日第２回を

行う。 

 

（５）１０月１８日（金）音楽会について 

事務局： 昨年度より少し時間が延びている。全校で歌う時間と保育園児の発表がある。今年度も土屋

先生にお世話になっている。１学期から取り組んでいただいている。昨年度から、前々日準

備には協議会の方には来てもらっていない。 

委員：保育園の発表は浦里保育園か。 

事務局：１年生との交流の一環で浦里保育園が来てくれる。 

事務局：PTA コーラス、ぜひ参加してもらいたい。 

 

（６）１１月９日（土）土曜参観日・PTA講演会について 

事務局： １・２時間目に授業参観、その後講演会。児童や地域の方でグループを作ってすすめる。た

くさん参加いただきたい。 

 

（７）その他 

事務局： コミュニティ委員会の懇親会の収支報告書を最終ページに載せている。 

 

５ 閉会の言葉 

次回は第４回  １２月 １９日（木） 開始時刻は午後６時 

 


